

Liebe Mamas und Papas!

Wir möchten alle Eltern und Kinder ganz herzlich im neuen Krippenjahr begrüßen.

Die ersten Tage liegen hinter uns und wir spielen uns langsam wieder ein.
Für einige ist dies der Beginn einer ganz neuen und aufregenden Zeit.

Wir hoffen Sie und vor allem Ihre Kinder fühlen sich wohl bei uns.

Falls irgendwelche Fragen aufkommen, haben wir stets ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Ihr Sonnenschein- Team!

INFO – Fisch

Damit Sie auch in diesem Jahr immer gut und rechtzeitig informiert sind, möchten wir Sie nochmals auf unseren INFO – Fisch hinweisen. Diesen finden Sie im Garderobenbereich der jeweiligen Gruppe. Gibt es neue Informationen, finden Sie diese immer dort.

Werfen Sie gerne regelmäßig einen Blick darauf, um nichts zu verpassen.

Elternbeirats – Wahl

Wie Ihnen vielleicht schon aufgefallen ist, hängen in unserem Haus an den verschiedensten Orten rot-weiße Sticker und Plakate, die auf unsere Elternbeiratswahl hinweisen.
Wir hoffen auch in diesem Jahr wieder ein paar freiwillige Eltern zu finden, die motiviert sind dieses Amt zu übernehmen.

Jede Familie wird einen „Bewerberzettel“ erhalten. Wenn Sie Interesse haben sich zur Wahl aufstellen zu lassen, werfen Sie diesen bitte in der Woche vom 19.09. – 23.09. in die vorgesehene Bewerberbox. Diese wird an der Eingangstür im Windfang zu finden sein.
Die anschließende Wahl wird im Zeitraum vom 26.09. – 30.09 stattfinden.

Wünschenswert wäre, wenn sich aus jeder Gruppe zwei Elternteile finden würden.

Auch Papas sind herzlich dazu eingeladen mitzumachen. ☺

Umbuchungen

Falls Sie ihre Buchungszeiten ändern oder anpassen müssen, haben Sie ausschließlich im September, im Januar und im April die Möglichkeit dazu.

Sollte aus beruflichen Gründen eine Anpassung der Zeiten nötig sein, so ist dies mit einer Bescheinigung des Arbeitgebers möglich, jedoch mindestens 4 Wochen vorher.

Regeln bei Erkältung

Wir möchten Sie noch einmal auf unsere Hausregeln aufmerksam machen:

Hat ihr Kind Fieber, Durchfall oder musste sich übergeben gilt die 48 Stunden Regel

Als Beispiel: Ihr Kind hat am Montag Durchfall und muss in der Einrichtung abgeholt werden.

Dann darf es die Einrichtung am Donnerstag ohne Symptome wieder besuchen.

Wetterentsprechende Kleidung

Der Herbst kommt und draußen wird es immer kälter.

Deshalb möchten wir Sie darauf hinweisen, dass Sie Ihrem Kind bitte wetterentsprechende Kleidung mitgeben.

Bitte vergessen Sie nicht diese Kleidungsstücke mit dem Namen Ihres Kindes zu beschriften, sodass verlorene Kleidungsstücke wieder schnell gefunden und zugeordnet werden können.

Wir wünschen allen einen schönen Start ins neue Krippenjahr und eine wundervolle Herbstzeit. ☺